

#WEST 24. April 2017

Seniorengruppe Krefeld im Düsseldorfer Filmmuseum

Seit August 1993 gibt es das Düsseldorfer Filmmuseum. Dorthin zog es die Mitglieder der Seniorengruppe Krefeld.



Die Krefelder Senioren im Filmmuseum Düsseldorf

Peter Kensbock organisierte diese Fahrt. Für ehemalige Eisenbahnerinnen und Eisenbahner selbstverständlich mit Bus und Bahn.

Im Museum angekommen, wurde die Gruppe durch die Ausstellung geführt, die sich über vier Etagen erstreckt. Von den Anfängen des Films bis in die Gegenwart sind im Museum technische Geräte, Dekorationen, Requisiten Kostüme sowie Fotos namhafter Schauspielerinnen und Schauspielern sowie Regisseuren zu sehen.

Der Tag fand seinen Ausklang in der berühmten Düsseldorfer Altstadt. Im Brauhaus „Schlüssel“ wurde die Eindrücke bei Speisen und Getränken verarbeitet.

Die zufriedenen Teilnehmer freuen sich bereits auf die nächsten Aktivitäten der EVG-Seniorengruppe.

Downloads



Aushang

(PDF, 117.73 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/PM_Duesseldorf_Senioren_on_Tour.doc)